
１０月 １日（金）専門委員・評議委員会 
４日（月）航空講話 
６日（水）中間テスト 

   ８日（金）英語検定 
  １３日（水）３年復習テスト 

        城西国際大学保健実習（～１４日） 
   １５日（金）第２回進路説明会 
   １８日（月）職員会議・部活動休止日 
   ２０日（水）PTA 本部役員会・専門委員会 
         １年生ダンスレッスン      
    

２４日（日）３年修学旅行（～２６日） 
         １，２年登校日（弁当持参） 

２７日（水）振替休業日 
２８日（木）ラジオでの校歌紹介 
２９日（金）立会演説会・生徒会役員選挙 
３０日（土）廃品回収（予備日３１日） 
      午前通常授業・職業講話 

１１月 １日（月）振替休業日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

山武市立蓮沼中学校 

 Ｎｏ．７ 令和３年９月２７日発行 

【学校教育目標】 

自ら学ぶ  

心豊かで 

たくましい生徒の育成 

 修学旅行や体育祭、自然教室など楽しみにしていた行事が、相次いで中止や延期を余儀な
くされています。保護者の皆様にも、予定の変更が多くご迷惑をおかけしております。健康
や安全を第一に考えながらも、生徒の皆さんが充実感や達成感を味わうことができるよう、
教育活動を工夫していきたいと思います。 
 新型コロナウイルス感染症につきましては、まだ安心できない状況が続いています。様々
な情報により、不安になってしまうこともあるかと思います。感染対策を行っていても、誰
もが感染する可能性があります。思い込みや憶測で差別や偏見につながり、感染症に関わる
方が、不安を抱えたり、つらい思いをすることがないよう、学校でも引き続き指導してまい
ります。ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。 

【１０月の予定】（１０月１日現在の予定です。変更がありましたらその都度お知らせします。） 

 

【９月の授業から】 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

 

【主な行事の変更】 

【お知らせ】 

３年生修学旅行  １０月２４日（日）・２５日（月）・２６日（火） 
南房総方面 24 日（日）は１・２年生は通常授業です。 

２年生自然教室  １１月９日（火）・１０日（水）千葉県内 
合唱コンクール  １１月１５日（月）午後 
スポーツフェスタ・ボッチャフェスタ １１月２９日（月） 
３年生三者面談  １１月１６日（火）～１１月１９日（金） 

蓮沼中学校閉校記念事業の一環で、本校の校歌を bay fm のラジオ番組で紹介していただけること
になりました。生徒代表３名がリモートで出演し、３年生が歌う校歌が流れます。 
〇放送番組 bay fm「The BAY☆LINE」内 千葉県校歌大全集のコーナー 
〇日時   １０月２８日（木）１６:００頃～１６:２０頃（生放送です） 
 また、１０月３０日（土）には、山武市出身のおもしろアーティスト バルサミコヤスさんによる
職業講話も予定しています。 

 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 １年英語（ALT） ２年音楽（リズム打ち） ３年国語（書道） 

全校生徒の作
品が展示され
ています。 



 

 
【２学期の抱負】9 月 1 日の始業式で発表しました。 

〇３年生代表 石橋 優希 さん 
私が２学期，特に頑張りたいことが二つあります。 
一つ目は，体育祭です。蓮中最後となる今年は，学校のグラウンドで行われます。競技に全力で取り

組むのはもちろんですが，特に応援では，学年を問わず全員の気持ちを一つにし，この蓮沼中学校の敷
地全体にとどろくような応援を創り上げたいです。また、練習の段階から、動きや声の大きさなどで１・
２年生の手本になれるよう努力したいです。 

二つ目は、受験勉強です。正直なところ、学年が上がったとはいえ、１学期はまだ受験生になったと
いう自覚がありませんでした。そのせいか、日々の勉強にもあまり身が入らず、結果的に復習テストで
は目標とは程遠い点数を取ってしまいました。夏休みは自分に気合をいれ、苦手科目の数学を克服しよ
うと、いままでに学習した内容の復習に力を入れました。早速明日、２回目の復習テストがありますが、
夏休みの努力の成果を発揮できたらと思います。また、志望校に近づけるように、一回一回の各教科で
の小テストや期末テストにもしっかり対策をして臨めるようにしたいです。私たち３年生は、夏で全員
が部活動を引退しました。これからはより勉強に時間を割くことができます。クラスとしても、一人ひ
とりが受験生という自覚をもち、全員で勉強をしやすい環境をつくれたらいいと思います。勉強に向か
う姿勢でも１・２年生の手本になれるよう頑張っていきましょう。 

〇２年生代表  小倉 心愛さん 
私は二学期に頑張りたいことが三つあります。 
一つ目は、「部活動」です。私たち女子バレー部は、三年生の先輩方が引退し、五人になってしま

い、『蓮沼中女子バレーボール部』として大会に出ることはできなくなってしまいました。そこで、
来年統合する松尾中学校と合同チームを組むことになりました。夏休み中に合同練習をしましたが、
今度は人数が増え、新しいフォーメーションを覚えたり、仲間同士でコミュニケーションをとったり
することが今まで以上に大切になると感じました。一試合でも多く出られるように、基礎練習をおろ
そかにせず、スパイクやサーブを確実に入れ、レギュラーの座を勝ち取りたいです。 

二つ目は「勉強」です。一年生の頃よりも家庭学習の時間を増やしましたが、一学期の成績あまり
良くありませんでした。そのため、二学期は、時間はもちろんですが、内容をさらに充実させられる
ようにしたいです。特に頑張りたい教科は数学です。前回の期末テストの結果がとても良くなかった
ので、しっかり予習や復習をし、分かるまで先生に質問しようと思います。そして、来年受験生にな
るということを意識し、今の内から苦手を無くしたいです。 

三つ目は、「行事」です。私は自然教室で班⾧を、体育祭では応援団を務めることになりました。
私は、自分の気持ちや思いを相手に正確に伝えることが苦手なので、「相手に伝わる話し方」と「仲
間をまとめる」ということを意識したいと思います。来年統合すると、初めてのクラス替えがありま
す。どの行事もこのクラスの仲間と行える最後の行事なので、思い出作りはもちろんですが、一人一
人との絆を深められるように、積極的にコミュニケーションをとっていきたいです。 

〇１年生代表  金杉 咲哉さん 
僕は、二学期がんばりたいことが三つあります。 

 一つ目は、体育祭です。僕は、体育祭実行委員になりました。蓮沼中学校最後の体育祭なので、み
んなが安全に、楽しく活動し、思い出に残る体育祭にしたいです。自分のことだけでなく、周りを見
て行動したり、学年練習では、実行委員になった友達と協力して、自分たちで練習を進めていけるよ
うにしたいです。 
 二つ目に、勉強です。僕は、国語と社会が苦手です。特に、漢字を覚えるのが苦手なので、毎日継
続して練習をして良い点数を取りたいです。社会は、覚えることが小学校の頃よりも増えたことで苦
手意識が強くなってしまいました。学習貯金ノートを使い、計画的に学習を進めていきたいです。そ
して、中間テストや期末テストでは、一学期よりも点数を上げられるようにがんばります。 
 最後に、合唱祭です。「十三人で、合唱を創り上げることができるのだろうか」という不安な気持
ちもありますが、十三人にしかできない合唱、伝えられる想いもあると信じて、練習に励んでいきた
いと思います。 

二学期もコロナ禍でやりたいことを我慢したり、授業や部活動に制限がかかったりすることもある
かと思います。限られた練習やルールの中で、一生懸命取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 


